

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 11 de Abril de 2017.

## El Ayuntamiento actuará contra las huertas y chabolas irregulares en los suelos públicos de Txenperenea

-

- M.A.I.
- IRUN

11 abril 2017 00:35

Las quejas de los vecinos han llevado al Ayuntamiento a anunciar que intervendrá para acondicionar las parcelas de propiedad municipal (del Ayuntamiento o de Irunvi) en los terrenos del ámbito Txenperenea frente a los primeros números de la calle Miguel de Ambulodi, junto al acceso a la nueva subestación eléctrica. Según explicó ayer el Consistorio, se trata de «un espacio de terrenos públicos y privados ocupados en gran parte por huertas, muchas de ellas irregulares». Las quejas han llegado por la situación en la que se encuentran algunas de ellas y por la presencia de animales en las mismas. El Ayuntamiento confirmó ayer que ha realizado «diversas visitas de inspección, constatando la existencia de chabolas y animales domésticos sin autorización». También informó del «interés municipal en reordenar de manera adecuada este espacio y estudiar la posibilidad de habilitar huertas ecológicas municipales, al estilo de las recientemente abiertas en Puiana». Por el momento, ha enviado un escrito a los usuarios de las huertas que están en terreno público para informarles de que «deben cesar en su uso en el plazo de un mes, dismantelar las instalaciones que pudiera haber y retirar los animales que pudieran tener allí». Pasado el plazo, el Ayuntamiento tiene previsto realizar «una limpieza del terreno antes de estudiar posibles actuaciones en esa zona».

Por otra parte, y dado que algunas de las huertas mencionadas se encuentran en terrenos de propiedad privada, el Consistorio ha decidido remitir también un escrito a los propietarios de los mismos, instándolos a realizar una limpieza y un mantenimiento adecuado» de sus propiedades.